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Anfrage

Anfrage:
In diesem Jahr wurde beim Sommerfest zu Rhein in Flammen zum ersten Mal ein Awarenesskonzept
angewandt.

Dazu fragen wir:

- Wie ist die Bilanz des Awarenessteams?
- Wie sieht die Bilanz der Polizei aus?
- Wie sieht die Bilanz des DRK aus?
- Wie viele Vorfälle von Übergriffigkeit, Diskriminierung usw. wurden erfasst?
- Wie viele und welche Vorfälle wurden in den letzten 10 Jahren bekannt?

Bitte einzeln pro Jahr aufzählen.
- Welche Rückmeldungen gab es von Besuchenden?
- Wird das Awarenesskonzept auf weitere städtische Veranstaltungen angewandt?

Wenn ja – auf welche?
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